



9^a EDICIÓN
ABRIL 2020

ICEFLU - NOVA DIMENSÃO

SANTO DAIME



INFORMA



ORIENTACIÓN DEL ICEFLU

Los **trabajos** previstos en nuestro calendario oficial están suspendidos. Por lo tanto, orientamos para que haya un esfuerzo creativo por parte de los Consejos de las Iglesias en la atención de las demandas espirituales de la Hermandad.

**Es importante continuar
contando con el amparo de
nuestra fe y nuestras enseñanzas.**

¡Viva nuestra Hermandad!

+informaciones: www.iceflu.org



“¡Para toda la hermandad del Santo Daime en el Brasil y en el exterior, recomiendo ahora mucha calma, paciencia y esperanza, que todo dolor ha de pasar!

¡Vamos a conquistar la victoria en nuestra fe, en nuestra escuela espiritual, de aquello que estamos diciendo y predicando hace tiempo, que es nuestro Dios, Padre Creador de todo el planeta!”

Padrinho Alfredo



¡VIVA NUESTRA CURA!

En el nombre de la **Madrinha Rita** y de nuestro presidente Padrinho Alfredo, convocamos a todos los hermanos y hermanas para estar reunidos en oraciones diarias, en familia, con el objetivo de combatir el error con la fe, la falsedad con la verdad, el odio con amor, la muerte con la vida, la tristeza con alegría. Con la certeza absoluta que ¡la unión trae la fuerza, y la fuerza es la verdad! ¡Viva nuestra cura!

CÉU DO MAPIÁ EN AISLAMIENTO

La Asociación de Moradores de la Villa Céu do Mapiá establece la suspensión de la visita a nuestra comunidad en la Villa Céu do Mapiá por un plazo indeterminado. La entrada y la salida de la villa están bajo nuestra responsabilidad y se darán apenas en casos de emergencia. Los trabajos espirituales en Mapiá también están suspendidos hasta segunda orden y la Asociación está realizando un vasto trabajo de avisos y concientización.





Por el momento, la obra de nuestra Iglesia de la Floresta sigue con los trabajadores que ya están instalados en la comunidad de Céu do Mapiá. Siguen los trabajos de la cobertura de la tumba del Padrinho Sebastião y los refuerzos necesarios en los cimientos de la iglesia.



PRESERVANDO LA MEMORIA

Con todos los cuidados necesarios en estos tiempos de crisis, los trabajos del **CEDOC** continúan preservando la memoria de esta bella historia de la cual somos protagonistas. Aprovechando que la mayor parte de nuestro equipo está en la comunidad de Visconde de Mauá, seguimos en la tarea de organizar los acervos y continuar con nuestras ediciones.

II ENCUENTRO DE LOS HEREDEROS DEL PADRINO



En febrero, los jóvenes de Céu do Mapiá se reunieron para realizar homenajes al Padrinho Sebastião, trabajos espirituales, mejoras en la comunidad y show de talentos. Fueron ocho días de mucha diversión, unión, amistad y cooperación, promovidos por la Administración de la Juventud y Eventos de la Asociación de Moradores.

SOBERANÍA ALIMENTICIA

Con el apoyo del trabajo del Núcleo de Agroecología y Soberanía Alimenticia, ¡Mapiá conmemora buenas cosechas este mes de marzo! Fueron 600 kg de arroz y 1.000 kg de mandioca, que rindieron 250 kg de harina en la preparación comandada por Roberval Raulino (Bal). También fue finalizada la obra de la Casa del Productor, para almacenar productos y alimentos locales, herramientas y equipamientos de uso comunitario.





RED FORTES CONTINÚA SUS TRABAJOS

En el mes de marzo, la Red de Fortalecimiento de la Economía Comunitaria realizó varios encuentros para la planificación de los emprendimientos productivos locales, presentación de la posibilidad de microcrédito productivo orientado y solidario en la Villa, y la evaluación del experimento de la moneda social Verdes. La Red coloca a disposición un catálogo de servicios y productos comercializados con Verdes en la comunidad.

Para conocerlo:

<https://bit.ly/3a9Xj7U>

El día de San José, en la conmemoración de los 22 años de su inauguración, la Radio Jagube realizó una bonita fiesta en la plaza de la Villa y transmitió, por primera vez en vivo para todo el planeta, la Oración del Padrinho Sebastião y la Nueva Dimensión, del Padrinho Alfredo.

LA NUEVA WEB RADIO JAGUBE TRANSMITE ONLINE 24HS TODA SU PROGRAMACIÓN.



www.radiojagube.org



En marzo fueron conmemorados los cumpleaños de hermanos muy queridos de nuestra doctrina. **Glauco** fue homenajeado por soundcloud del Canal Jagube, con el himnario Chaveirinho, un lindo regalo dejado por él.

Roberval Raulino, Bal, fue homenajeado y nos dio de regalo una linda charla, transformada en video, que puede ser consultada en el YouTube del Canal.

Para conocerlo:

www.soundcloud.com/canaljagube

www.youtube.com/c/canaljagube

UN HIJO DE LA AMAZONIA BRASILEÑA

Eduardo Salles Freitas nació el día 7 de septiembre de 1929, en Taroacá, extremo del Amazonas. Viajó para el plano espiritual el día 17 de marzo de 2020, en São Paulo. Tomó Daime por primera vez con Mestre Irineu en Alto Santo, donde permaneció trabajando hasta seguir para la Colônia Cinco Mil con el Padrinho Sebastião. Ejemplo de Harmonía, Amor, Verdad y Justicia. ¡Siga en la luz! Estaremos aquí continuando esta historia que usted se esforzó para pasarnos con firmeza y alegría.

¡Viva el Abuelo Eduardo, hoy y siempre!



¡ADELANTE!

En este momento de gran clamor, no podemos desanimarnos y demostrar señales de cansancio. ¡Es el tiempo de Juramidam! Vamos a permanecer abrazados, reunidos y conectados en ORACIÓN.

A través de esta corriente simple de telepatía coordinada, vamos a seguir con nuestras pautas institucionales y de carácter organizativo. Vamos preparándonos para las pruebas que están llegando, rumbo a la victoria y rumbo a la graduación.



ICEFLU - NOVA DIMENSÃO
SANTO DAIME

secretaria@iceflu.org.br

iceflu.org